



La historia del Voleibol

En la misma línea que James Naismith, William J. Morgan inventó el voleibol. William necesitaba inventar un deporte que pudieran practicar sus jugadores en los fríos inviernos de las afueras de Springfield, en Massachusetts.

Tomando como referencia el tenis, pensó en cambiar las raquetas por las manos de los jugadores, subir la red, aumentar el número de jugadores y cambiar la pelota de caucho y fieltro por otra más grande y adecuada a las manos de los participantes. De esta forma nació un día invernal del año 1895 el Voleibol (cuatro años más tarde que el basketball). Al principio, las reglas eran muy parecidas a las del tenis y el balón podía dar un bote en el campo contrario. Como balón se utilizaba la cámara interior de un balón de baloncesto.

Los comienzos de este deporte llamado en principio "Minoneta" fueron duros, no gozó del mismo éxito que el recién nacido baloncesto. Fue en el año 1947 cuando se institucionalizó con el nacimiento de la Federación Internacional de Voleibol. El Voleibol se convirtió en deporte olímpico en la Olimpiada de Tokio en 1946.

En la actualidad el Voleibol se practica en más de 150 países con categoría oficial y, como juego recreativo es favorito en todo nuestro planeta. Se calculan unos 100.000.000 de practicantes.

